

Newsletter



27 Octobre 2023



Le recrutement

Premièrement, revenons ensemble sur notre premier contact avec les nouveaux Kedgers, qui dit rentrée à Kedge Business School, dit recrutement période de pour associations, Diambars Med n'échappe pas à la règle. Le mois de septembre a été rythmé par les villages associatifs, le wei PGE, les entretiens, afin d'attirer le maximum d'étudiants reioindre la superbe association Diambars Med. Ces différents évènements ont permis de faire connaître les valeurs et le slogan de l'association : « faire du sport passion un moteur pour l'éducation ». En effet, les membres ont passé quatre semaines intenses entre entretiens moments de rencontres avec les étudiants. Ces semaines ont permis de vous annoncer qu'aujourd'hui Diambars Med est fier d'avoir complété son effectif avec 11 nouveaux membres. La relève est assurée!







La Foot4School

Dans la foulée, le 22 octobre 2023, les Diambars ont l'honneur d'inaugurer la associative de l'école assurant le premier événement auprès de tous les étudiants, événement qui permet de tisser des liens profonds parmi les nouveaux membres de chaque association de l'école. Il s'agit de la Foot4School : un tournoi de football caritatif dans le but de collecter un maximum de fournitures scolaires, qui seront distribuées au Sénégal lors du projet solidaire « Sunu Xale » (nos enfants en wolof).

Tel qu'observé par le parrain de Diambars Med: Samir Djabali; les résultats de cette journée sont renversants! Précisément, Linkedge a remporté le trophée le trophée l'ambiance, quant à lui, a été gagné par le Bureau Des Sports ; la Team Challenge a, elle, ramené le trophée solidaire en ayant apporté plus de 30kg de fournitures scolaires. La Foot4School permis de a 250kg récolter plus de de fournitures scolaires!



Diambars Med tient à remercier son parrain: Samir Djabali, Red Bull France, Lydia, et toutes les associations de Kedge pour leur présence lors de cette journée. Et particulièrement, Puma pour ses magnifiques maillots que les étudiants vont garder précieusement. Après ce mois d'octobre animé, la prochaine mission était la répartition des nouveaux Diambars dans chaque pôle de l'association : pôle Evénementiel, pôle Partenariats, pôle R&D, et pôle Communication. Ils prennent actuellement leur marque en suivant les conseils avisés de leurs responsables.





Aujourd'hui, Diambars Med se concentre sur la préparation de son prochain projet : Play & Respect. Le 2 décembre se tiendra son forum d'employabilité annuelle avec les jeunes marseillais, le matin, des professionnels de différents horizons viennent présenter leur métier. Le forum est suivi d'une rencontre sportive l'après-midi entre jeunes et intervenants. En espérant offrir la meilleure expérience possible aux jeunes diambars.

Restez connectés pour ne rien manquer de l'actualité de Diambars Med !

Cordialement, La Diambise!